
Consiglio Comunale INT 173 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: TRASFERIMENTO BIBLIOTECA COGNASSO

Il sottoscritto consigliere comunale

PREMESSO CHE
Nei giorni scorsi abbiamo appreso dalle proposte della città di Torino sul PNRR della decisione
della città di trasferire la biblioteca Cognasso dall'attuale sede di corso Cincinnato n ad una nuova
sede in via Viterbo 169, all'interno di un ex edificio industriale, utilizzato in passato come ingrosso
di frutta e verdura, per una spesa complessiva di 4 milioni di euro.

CONSTATATO CHE
Il 20 ottobre 2015 il consiglio comunale approvava, su proposta dell'allora Assessore Lo Russo, un
permesso  di  costruire  in  deroga  ex  art  14  del  dpr  380/2001  per  la  demolizione  di  edificio
residenziale a due piani fuori terra e ricostruzione di fabbricato ad uso magazzino di pertinenza di
attività produttiva in via Viterbo 169.

CONSTATATO INOLTRE CHE
Il  27  agosto  2020  il  consiglio  comunale  approvava,  su  proposta  dell'Assessore  Iaria,  la
realizzazzione di 3 fabbricati ad uso residenziale in via Monte Ortigara 108 angolo via Marsigli
mediante ricostruzione  di  SLP demolita  in  loco  e  delocalizzazzione  di  SLP proveniente da via
Viterbo 169. (per metri quadrati 1889,58), anche questi interventi in deroga alle norme vigenti. In
cambio alla città viene ceduta l'area di metri quadrati 4.171,00 con sovrastanti fabbricati pari a metri
quadrati 1.745,52. Il proponente ne conserva la custodia per un tempo massimo di 24 mesi a partire
dalla data di formalizzazione della cessione, 24 mesi che all'incirca dovrebbero essere in scadenza.

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
- Quale vantaggio ha avuto la Città dall'acquisizione di un edificio ex industriale (capannoni), visto
anche l'alto numero di edifici vuoti ed inutilizzato di cui dispone in questo momento?

- Quale razio ha portato ad una proposta di utilizzo di un ex capannone industriale, peraltro in una
via che non è servita da alcun mezzo pubblico, per il trasferimento della biblioteca Cognasso da
corso Cincinnato, visto anche l'alto costo dell'operazione?

- Perchè si sia escluso l'utilizzo della palazzina uffici della ex Superga, limitandosi ad un utilizzo di
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un  magazzino  di  servizo  alle  biblioteche,  visto  che  la  palazzina  è  di  prorpietà  della  città,e  la
suddetta palazzina risulta inutilizzata da anni, ed è certamente meglio servita dai mezzi pubblici, è
altrettanto se non più centrale di via Viterbo rispetto a tutto il territorio circoscrizionale? 
- vista la conformazione ad uffici della struttura poteva molto probabilmente essere una scelta più
economica?

Torino, 11/04/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Enzo Liardo
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